



Majorque Mallorca

Le luxe de la vie simple
The luxury of the simple life

128



Retour à la terre à la Villa Only Summer

The invitation to go back to the land at Villa Only Summer

Dites-nous en plus sur vous...

Je m'appelle Oliver Bucher, je suis d'origine suisse et fabricant de meubles. Je voyageais autrefois plus de 300 jours par an pour mon travail. Mes enfants grandissaient et j'ai réalisé que mon rêve était de les emmener vivre dans un climat doux où ils pourraient s'amuser à l'extérieur toute l'année. Nous avons découvert Majorque il y a 10 ans, et n'en sommes jamais repartis.

Comment vous est venue l'idée de la Villa Only Summer ?

Je trouvais que tous les hôtels 5 étoiles se ressemblaient, et je voulais créer quelque chose de différent. À l'origine, ce n'était qu'une maison abandonnée... Mais quand j'ai découvert ce terrain de 50 000 mètres carrés, j'ai tout de suite su que c'était le lieu parfait. Je n'avais jamais travaillé dans le tourisme auparavant, donc la Villa Only Summer est vraiment un projet né de mon cœur, de mon âme.

Avez-vous toujours eu cette philosophie, ce besoin de vous connecter avec la nature ?

Je voyageais beaucoup, tout au long de l'année, jusqu'à il y a 6 ou 7 ans. À un moment donné, on réalise que ce n'est pas la façon dont on veut vivre sa vie. Je ressentais le besoin de me reconnecter à la Terre et à la nature. Mes amis disaient que j'étais fou d'investir dans une propriété si reculée dans les terres, loin des côtes et de la mer, mais je voulais vraiment faire de la nature la pièce maîtresse de ce projet.

Par quoi avez-vous été inspiré ?

J'ai beaucoup puisé mon inspiration dans le Maroc, et il se trouve que plusieurs des artisans qui ont contribué à construire la maison étaient marocains. Ils ont utilisé des techniques particulières, dont eux seuls avaient la connaissance, et il était incroyable d'avoir l'opportunité de se servir de ces méthodes traditionnelles marocaines pour construire ma vision.

Tell us about yourself!

I'm Oliver Bucher, a Swiss-born furniture producer. I used to spend 300 days of the year travelling for work. Once my kids got older I realised that when I was home, I wanted to be in a place that was warm and my kids could do sports throughout the year. We found Mallorca 10 years ago and have lived there ever since.

How did the idea of Villa Only Summer come about?

I noticed that 5-star hotels all look the same and wanted to do something different. This is where the philosophy came from. It was originally just an abandoned house but as we all may know, when you arrive somewhere, it either catches your eye in the first few seconds or it doesn't. When I found the land and its 50,000 square metres, I knew it was perfect. I had never been in the travel business, so this villa really just came out from my heart, my soul.

Did you always believe in this philosophy, in connecting with the land?

I had travelled extensively all year-round up until 6-7 years ago. There comes a moment that you realise this isn't the way to live life. I wanted to be more connected to earth and nature. My friends said I was crazy; to invest in a piece of property so far in-land and not by the water but I really wanted to put nature at the forefront.

What were you inspired by?

I was inspired a lot by Morocco, and it just so happened that a lot of the workers who helped build the house were Moroccan. They'd taken techniques that another constructor wouldn't have used or done, and it was great to create these elements in the true Moroccan way.







Quelle part le paysage a-t-il joué dans la Villa Only Summer ?

Le paysage est aussi important que la maison elle-même, car nous encourageons nos invités à passer le plus clair de leur temps dehors. Ce qui est magnifique c'est que, peu importe où les yeux se posent, la vue est incroyable. C'était quelque chose que je voulais absolument mettre en valeur.

Vous faites pousser beaucoup de fruits et de légumes et vous avez de nombreux arbres dans la propriété. Pouvez-vous nous en parler ?

Le véritable luxe d'être sur cette Terre, c'est ce qu'elle nous donne. C'est pourquoi j'ai créé un jardin bio avec des ruches, des orangers, des citronniers, des oliviers... Je voulais que les hôtes n'aient qu'à se pencher pour ramasser leurs propres fruits et légumes.

Qu'avez-vous appris sur vous-même grâce à la Villa Only Summer ?

J'ai dû me poser la question : qu'est-ce qui me rend vraiment heureux ? J'aimais voyager dans le luxe, mais j'ai réalisé que je trouvais plus de bonheur à me balader entre les oliviers, et que je préférerais conduire un tracteur plutôt que de voler en première classe. C'est cela pour moi l'avenir : savoir apprécier les richesses offertes par la nature.

Que voulez-vous que les hôtes ressentent à la Villa Only Summer ?

Je veux donner à chacun la possibilité de vivre ses vacances d'une manière inédite. La Villa Only Summer nous montre que la vie consiste à explorer la beauté du monde, et tout ce qu'il a à offrir. À élargir le champ des possibles, échapper aux traditionnels quatre murs qui nous enferment et sortir dans ce monde merveilleux. Je voulais offrir ce sentiment, car je pense que les vacances sont faites pour découvrir de nouveaux horizons.

Pourquoi ce nom : « Villa Only Summer » ?

Les vacances d'été consistent à se débarrasser d'un maximum de vêtements et d'inhibitions ! On s'expose au soleil, on se laisse aller, on est libre... Je voulais que dans cette villa, cet état d'esprit se perpétue 365 jours par an, que l'on soit toute l'année ouvert à des possibilités infinies et prêt à découvrir de nouvelles choses sur soi-même et sur les autres.

How did the natural landscape play a role in Villa Only Summer?

The landscape is as important as the house itself, because you're not meant to sit inside all day long. You spend most of your summer holidays outside and what's amazing is that wherever your eyes travel, the views are amazing, and that continues to be an important facet that I wanted to highlight.

You have tons of fruits, vegetables, and trees on the land! Tell us about it.

The luxury of the planet is in what the earth gives back to us and this is why I created a bio garden with bees, orange trees, lemon trees, and olive trees. Allowing for the guests to be able to pick their own fruits and vegetables themselves is part of the philosophy because what's better than farm-to-table produce?

What have you learned about yourself through Villa Only Summer?

I had to ask myself: what truly makes me happy? I was happy flying in luxury, but I realised I find more bliss going through olive trees. So I found out that instead of sitting in first-class, I love being on a tractor. In my opinion, this is the future, to enjoy the luxury and spoils of our nature

What do you want people to experience at Villa Only Summer?

I want to give anyone the possibility to explore holidays in a different way. Villa Only Summer shows you that life is about discovering the beauty of the earth and all it has to offer. It's the possibility to escape from the normal four walls and step into this sort of dream-land. I wanted to offer this kind of feeling, because I believe that that's what holidays are for: to discover.

Why is it called "Only Summer"?

Summer holidays are about shedding as much clothing and inhibitions as possible! You're exposing yourself to the sun, letting go, being free. I wanted that summer mindset to transcend to all 365 days of the year; where you're always open to endless possibilities and discovering new things about yourself and the people around you

Villa Only Summer

8 voyageurs - 8 guests

À partir de 16 450 euros pour une semaine

From 16,450 euros for a week